



Né le 12 novembre 1922 au Japon.

Actuellement, il est l'un des trois 10^e dan japonais encore vivants, avec M^e Daigo et M^e Osawa.

Envoyé par le Kodokan en 1951, sa venue en France, à Toulouse, a bouleversé la vision du Judo de beaucoup de pionniers français. Il forma beaucoup de professeurs réputés comme Jacques Belaud, Luc Levannier ou encore Guy Pelletier.

À chacun de ses voyages en France, Maître Ichiro Abe nous a fait l'honneur de sa visite à l'EFJJT.

Aujourd'hui encore, il n'est pas rare de le rencontrer au Kodokan de Tokyo.

